

財政局長 園木 翔大

八女 J C は、地域社会の明るい豊かな未来を目指し、八女地域が抱える課題に取り組んできました。特に、人口減少や産業の衰退といった問題が顕在化しています。このような状況に対し、私たちは従来の方法に固執することなく、柔軟なアプローチを取り入れ、地域の課題解決に向けた活動をさらに展開して、魅力ある八女地域を実現するために、地域の未来を見据えた、より強固で魅力ある組織へと進化していく必要があります。

まずは、組織運営や会議の円滑化を図るため、運営グループ内で資料作成や予算管理を徹底し、綿密な連携を通じて情報を共有し合い、互いにサポートすることが重要です。そして、議案の構築がスムーズに進み、事業がより効果的に実施されることを目指します。さらに、近年見られる社会情勢や地域の状況変化に対応するためには、柔軟かつ迅速な意思決定が求められており、そのための運営体制の強化が求められます。また、各委員会が立案する議案の収支予算を適正化するため、議案作成の初期段階から運営グループで協議を行い、会計基準に沿った予算計画を精査することが不可欠です。そして、メンバーからお預かりした貴重な会費が最大限の費用対効果を発揮できるよう各委員会のアドバイスに努めます。さらに、コンプライアンスの徹底も重要課題であり、自らも各種規則を十分に理解し、委員会に適切な指導を行うことで、法令を遵守した質の高い事業を構築することが可能となります。また、過去の会計報告を振り返り、八女 J C が取り組む事業の透明性や開示性、公共性を高め、地域社会に対しより良い影響を与えられるよう尽力します。

65周年を終え大切な1年目となる本年度において、私たちはさらなる成長を目指し、一人ひとりが課題解決に全力で挑戦します。その結果、八女 J C は地域に必要とされる魅力的な組織へと成長し、明るい豊かな八女地域の持続的な発展を一心に目指していきます。